

議案審議

問 生田目教育課長

か。

木田武一議員

桜は20万人の入場者で、町
當グラウンドを利用して8
00台の駐車場としている。

工事請負契約の締結
について

一般会計補正予算での質疑応答の内容を要約し
紹介します。

平成27年度一般会計補正予算

問 高橋七重議員

いので、台数については明
確には答えられない。

完成予定の高さは実施計
画通り標高485mですが、

建設の際、7億円を8億円
に増額し、県から許可をう
けた。平田村も村長が政治
力を發揮し、過疎債を利用
すべきではなかつたか。

芝桜まつりは三春町の滝
桜と違い、開催期間が1ヶ
月と長いので、駐車場は必
要です。国道の渋滞も解消
しなければなりません。ま
た、ジュピアランドひらたの
経費は、他市町村と比較
しても妥当です。

▽賛成討論▽

吉田好之議員

現時点では含まれていま
せん。工事が進行し施工関
係上の変更なども若干出て
きています。工事が9割近
く進んだところで再度精査
している状況で、昨年より1
千万も多く経費をかけるジ
ュピアランドひらたの運営
は異常である。三春町の滝

は

問 ジュピアランドひらたの
駐車場整備に要する土地4
ha、地権者7人のうち、2・
8ha、2人と仮契約が済ん
でいる。この広さで何台分
の駐車場が確保できるのか。
また、交通量調査結果に
よると、芝桜まつり期間中
の渋滞は2、3日程度であ
り、1、350台分もの駐
車場は必要ないと考える。

答 澤村村長

少なくとも1,500台
分の駐車場が必要と考えて
います。それでも足りない
ほどどの来場者が訪れるよう、
ジュピアランドひらたの整
備も合わせて進めていきま
す。

制度廃止などで予算が無
くなつた部分に、急に過疎
債を充てるという予算編成
方法は難しい。過疎債以外
の財源を充当しつつ、不足
が生じないよう努力します。

芝桜の維持管理に3千万
円の経費をかけるなら、入
場料徴収も、村民から痛烈
に批判されないように運営
をすべきである。

▽賛成討論▽

吉田好之議員

現時点では含まれていま
せん。工事が進行し施工関
係上の変更なども若干出て
きています。工事が9割近
く進んだところで再度精査
している状況で、昨年より1
千万も多く経費をかけるジ
ュピアランドひらたの運営
は異常である。三春町の滝

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は